

Blasrohrschießen bei der SSG Rheingönheim

Als Sportart noch sehr jung, erfreut sich das Blasrohrschießen wachsender Begeisterung. Neben der Verbesserung der Konzentration, stärkt es auch die Lungenfunktion. Wer eine Kerze ausblasen und das Blasrohr halten kann, der erfüllt bereits alle Voraussetzungen um mit dem Blasrohrschießen zu beginnen. Es kann sowohl stehend als auch sitzend geschossen werden. Somit können auch Personen mit einem Handycap den Sport ausüben. Ob alt oder jung, jeder kann und darf es!

Dazu ist Blasrohrschießen ein sehr erschwinglicher Sport. Das Sportgerät kostet incl. Pfeilen ca 100 - 150 Euro.

Die SSG Rheingönheim hat sich entschlossen, die Disziplin, welche als solche auch beim Deutschen Schützenbund (DSB) geführt wird, ebenfalls anzubieten. (https://www.dsb.de/schiesssport/disziplinen/blasrohr) Wir suchen daher interessierte Menschen jeden Alters zum Aufbau einer Blasrohrschützen*innenabteilung.

Das Training findet Mittwochs von 18 - 20 Uhr statt.

Weitere Informationen erhalten Sie unter

Email: blasrohrschiessen@ssg-rheingoenheim.de

Telefon: 0172 / 6219019

Wir freuen uns Sie bei uns begrüßen zu dürfen!



SSG Rheingönheim 1900 e.V. Am Sandloch 30, 67065 Ludwigshafen



